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第1315回例会 雑誌月間

司 会
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梅村昌孝会場委員
「それでこそロータリー」
財団法人中部産業活性化センター専務理事 
安井和史さん

4月22日（日）・23日（月）に、福岡西ＲＣへ会長以下6名にて表敬
訪問をして参ります。
2008～2009年度地区副幹事と地区スタッフ出向者がその関
係会議に出席した場合は例会出席扱いとします。
4/28（土）～5/6（月）は事務局が休みとなります。緊急時は幹事
までお知らせ下さい。

・

・

・

幹事報告

出席報告
会員74名　出席48名  （出席計算人数52名）

出席率73.08％ 4月12日は補填により 90.38％

会長挨拶 　遠山堯郎会長

市岡正蔵出席委員

　12日の夜間例会は、名古屋熱田RACとの初
めての合同例会が成功しました。関係者の皆様
に感謝を申し上げます。是非、次年度も合同例
会を開催して頂きたく思います。
　今日の挨拶をさせて頂きます。いよいよ、来月
から株式等価交換方式がスタートします。
「Ｍ＆Ａ元年」と呼ばれる大変動の幕開けです。
王子製紙が中堅の北越製紙にＴＯＢをかけたのもその準備運動
ではないか！と思います。証券大手の野村がこの王子製紙とアドバ
イサリー契約をしました。証券業界は、新時代に舵を切り替えた歴
史的な第一歩だと言っています。Ｍ＆Ａは米国では広範に行われ、
それ自体が新しい金融商品とされているようです。外国株を対価と
する株式交換は、05年の通常国会で成立した「新会社法」ですが
「わが国における敵対的Ｍ＆Ａ第一号」と呼ばれたライブドアによ
るニッポン放送株取得があって、06年5月から実施が一年間凍結
されました。凍結前の外資は06年の実施を前に多くの米投資銀
行は、チームを編成して進出し、社員も住宅も確保し、企業情報は
勿論、日本の学閥、官僚、日本人の情緒の研究まで進めていたそう
です。ところが「一年間凍結」で腰を抜かしました。ワシントンから来
た特命大使が自民党幹部にドスを利（き）かしたそうです。「なぜ、
延期なのだ。大統領と首相の約束なのだから、守るべきではない
か」と言ったそうです。米国が官民あげて日本に対する「経済侵攻」
を進めていることが判ります。外資は、ゼロ金利を利用して不良債
権と企業株を買いあさりました。外国人による投資は、03年は8兆
2000億円、04年に7兆6000億円、05年に10兆円、この3年間だ
けで約26兆円に達します。証券業界では「2度目の敗戦だ。欧米人
にとってはフェアーかも知れないが日本人にとってはアンフェ
アー。ポツダム宣言受託だ」と言うそうです。一年の間、いら立って
いる外資がねらう企業はどんな企業か？関係者は「西部などの電
鉄、東電などの電力・ガス、ＮＴＴなど通信、製鉄、重工業や不動産」
と言ったそうです。日本独特の仲良し企業、なれあいが崩壊しそう
です。大きな問題は雇用でしょうか！何とかならないのでしょうか
「日本人は自らの力を過小評価しているのでは？ジャパンマネーの
凄さを理解していない。日本人のもつ1500兆円に比べれば外資
の26兆円なんて問題外の数字なのですが」いずれにしても厳しい
時代になりそうです。

天野正明幹事

・
・
・

・

守谷　巌樹さん
内田　久利さん

天野　正明さん

田中　隆義さん

温かくなってきました。元気を出しましょう。
八木沢先生、お世話になります。
RAC合同例会は初めての試みでしたが、関係各位のおかげで楽
しい例会となりましたこと感謝申し上げます。
先日、野崎さんにお世話になりまして、ありがとうございます。
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※は休会・その他理由につきビジター受付はありません。（注）



今週卓話 4月26日（木）

次週予定 　　5月3日（木）

会員卓話
テ ー マ

：
：
堀　慎治さん 
「リンクスランド紀行」

次々週卓話 5月10日（木）
会員卓話
テ ー マ

：
：
馬場將嘉さん 
「飛鳥の明日香」

休会（法定休日）

委員会・同好会報告
ローターアクト委員会：松波恒彦次年度委員長

　来る5月3日(木・祝)10時～17時までポートメッセ名古屋にて開
催されます「マンモスフリーマーケット」に名古屋熱田RACが参加を
します。お時間がございましたらぜひご出席をお願いいたします。

「明日の地球・私たちの地球のために
　　　　　　　　　　　　　～中部グリーン電力基金について～」

卓話 財団法人中部産業活性化センター専務理事 安井和史さん

　私共の事業目的は、地域の産業の活性化に関
する名目であれば何でもやります。中心は「調査
研究」「地元プロジェクトの支援」「講演会の活動」
などです。当財団の会長は中部電力会長の川口
です。職員は9名で、そのうち6名が出向者です。
　昭和63年に気候変動に関する政府間パネル
ということでIPCCという組織が設立されました。
当時はまだ「地球が温暖化しているかもしれな
い」というレベルで議論されていました。20年たった今日、この冬の温
かさはどうでしょう。各地における集中豪雨、台風の多さなど、異常気
象を実感しない人はいないのではという状況です。現在、CO2の削
減は急務です。日本は京都議定書の中で-6％のCO2削減が義務づ
けられていますが、現在達成が危ぶまれています。我々一般市民に何
ができるのか？先ずは「省エネ」です。我慢をするというより無駄を省
いていくという感じです。エネルギーの使い方だと、例えば冷房の設
定温度を上げるなどです。こういう自分たちでできる対策の他に、そう
いった対策を実施している人たちを支援する貢献方法もあります。例
えば「グリーン購入」もそうですし、もう一つ「寄付」もあります。環境の
取り組みに力を発揮している団体に寄付をしてその活動の拡大を支
援する方法です。「グリーン電力基金」への参加はこれにあたります。
　グリーン電力基金は地球環境を守る事業として、自然エネルギー
発電を普及させるために平成12年10月に全国一斉に始められた、
一般のお客様向けに作られた仕組みです。事業内容は、自然エネル
ギーを利用した発電設備の建設を助成するもので、主として太陽光

発電設備、風力発電設備を対象としています。ベースになるのは自然
エネルギー発電を普及させたいとお考えの皆様からの寄付金です。
基本的なパターンは電力の口座引き落としと同時に月々一口500円
を引き落とししています。年度末にご寄付と同額のご寄付を電力会
社からいただきます。これをマッチングギフトと称しています。これらを
資金源として翌年の助成方針を運営委員会で決定して、各県・市町
村・教育委員会宛に希望先を募ります。応募頂いた案件も委員会で
審議し、助成先を決定します。この基金のこれまでの実績は、13年度
から18年度までで71件、15500kw、6,500万円を助成いたしまし
た。全国では880件、28億円に登ります。
　「PR」「カード支払」「魅力創出」「地域バランス」など非常に多くの
問題を抱えていますが、グリーン電力基金は、一般市民が自然エネ
ルギー発電の普及に少額から無理なく参加できる他に類を見ない
制度ですので、これを育てていくことによって、我 が々寄付をすると電
力会社から同じ額が入り、倍になるというメリットと、市民の意識が
盛り上がって電力会社としても社会貢献ができたということになり
ます。キーワードは自然エネルギー発電普及の「助成」と、市民全体
でCO2削減に取り組む「意識の醸成」ということで、今後とも皆様の
ご協力をお願いしたいと思います。

・

・

・
・

梅田　朋嗣さん

小串　和夫さん
佐藤　善乙さん

倉澤　寛さん

お陰様で当社中部ケーブルネットワークの平成18年度決算は
増収、増益、最高益更新・増配となる見込みです。関係の皆様に
感謝。
熱田神宮の50年ぶりのお屋根ふき替事業に沢山の会員の皆様
よりご協賛いただきありがとうございました。心より感謝申し上げ
ます。
結婚記念日月です。
突然のことでロータリアンの皆様にはご迷惑をおかけいたします。
一身上の都合により、（株）三景を退職し、新たなスタートをきるこ
とを決意しました。平成16年1月入会以来、公私共々、大変お世話
になりながら、このような事態になりまして言葉もありません。4月1
日より暫くの間、休会させていただきます。また、ロータリアン活動
に復帰できる日まで、武者修行に出ます。末筆ながら、名古屋瑞穂
ロータリークラブの益 の々ご発展を心より祈念申し上げます。

熱田神宮造営奉賛金の目録贈呈
　代表発起人 嶺木一夫さんより小
串和夫さんへ熱田神宮造営奉賛金
の目録が手渡されました。
＜小串和夫さん（熱田神宮宮司）より＞
熱田神宮ができてまもなく1900年を
迎えます。記念事業として50年ぶりに
ご社殿の屋根を葺き替える事業を進
めてまいりました。瑞穂ＲＣのたくさんの会員の方からご協賛を頂
き、厚く御礼を申し上げます。10月22日午後8時にご神体である草
薙の剣を仮殿に移した後工事にかかり、21年の秋に竣工という予
定になっております。その折にはまた皆様にお知らせいたします。本
当にありがとうございました。

代表発起人 嶺木一夫さん
　R財団国際親善奨学生としてイギリス・ニューカッスル・アポンタ
イン大学に留学中の都築由佳さんよりメールが届きました
　だいぶご無沙汰してしまいました。11月くらいから成績評価の
エッセイが立て込んで生きた心地のしない日 を々送ったりもして
いました。実は3月末から先日まで妹の結婚式のため一時帰国を
していましてその間に時間があれば一度お伺いしたかったので
すが結局叶わずに済んでしまいました。私の帰国は6月中旬を今
のところ予定していますが、まだチケットを取っていませんので、
多少流動的ではあります。あと2ヶ月なので、この1ヶ月の間に決
めることになります。では皆さまに宜しくお伝えください。

R財団国際親善奨学生 都築由佳さんよりメール

・

・

・
・

遠山　堯郎さん

鈴木　圓三さん
足立　謙祐さん
田中　政雄さん

先週はRACとの合同例会企画を有難うございました。また、仕事
で岩崎道夫さんにお世話になりました。
4月1日より愛知県瑞穂警察署協議会会長に就任いたしました。

春らしくなりました。
お久し振りです。

　桜の花が満開の中、第286回ゴルフ例会が名古屋ゴルフ倶楽
部にて開催されました。中日クラウンズの開催を控え、グリーンに
皆苦労した中、平野好道さんが今期2回目の優勝の栄冠を勝ち取
りました。次回は三好C.Cにて台北延平RCとの合同コンペが行わ
れます。皆様のご参加を心よりお待ちしています。

4月11日（水）　於：名古屋G.C
参加者14名 （敬称略）
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平野　好道
野崎　洋二
長坂　邦雄
稲垣　　豊
田中　英雄
入山　治樹
堀　　慎治
本多　清治
岩田　吉廣
松岡　道弘
髙須　洋志
松井　善則
大川　嘉成
落合　　諭
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